

# Schüleraustausch Singapur

Singapore diary – 2. Mai 2023

## 1. Schultag an der Schweizer Schule Singapur

Nach einem 12-stündigen Flug sind wir glücklich, aber müde am Changi Airport angekommen. In der Nacht war es kalt im Flugzeug. Am ersten Wochenende in Singapur bin ich mit meiner Gastfamilie schon wieder am Flughafen gewesen, um einen Verwandten abzuholen. Da habe ich den grossen Wasserfall gesehen und hundert Mal fotografiert. Und Affen habe ich auch schon gesehen!

Am Sonntag war ich in einem Tierpark, und am Montag ging ich mit der Familie im Meer paddeln. Das war sehr lustig, aber auch heiss und anstrengend. Im Wasser konnte ich mich immer wieder ein bisschen abkühlen.

Heute hatte ich meinen ersten Schultag an der Schweizerschule. Die Teacher sind alle sehr nett, und in NMG hatte ich sogar das gleiche Thema wie zu Hause in Baar, nämlich die Weltreligionen. Am besten hat mir die science-Lektion mit Mister Jason gefallen. Die Schule ist sehr gross. Es hat viele Gebäude, einen Swimmingpool, grosse Bäume und einen Mittagstisch.

Grüsse aus Singapur

Ronja Rosenberg

